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Наша область на 77-м месте из 89-ти по уровню зарплат в провинции и на 69-м по просроченной 
задолженности населения. Однако чем хуже живем, тем оптимистичнее звучат отчёты ивановских 

властей. Откроем чиновникам глаза на происходящее –  на страницах 2–3

Ивановских 
чиновников

БЛАГИЕ ОТЧЕТЫ
РЕАЛЬНЫХ
ВМЕСТО
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ГЛАВНАЯ ТЕМА

Работа для    отчёта

О врачах

Благой отчёт правительства:  « ...в 2017 году оста-
валось чуть меньше 40 выпускников работать у нас 
в Ивановской области, сейчас, в 2022 году – 164, 
рост почти в пять раз».

Горькая правда:  И этими цифрами действительно 
можно гордиться? На всю огромную область 164 вы-
пускника! У нас нехватка врачей разных специально-
стей – больше 500 ставок. Зарплату надо под нимать, 
тогда люди и будут оставаться в родных краях, а не 
бежать за длинным рублём в Москву и Питер. 

Об ивановском студенчестве

Благой отчёт правительства:  «На новый уровень 
выводим мы с вами и высшее образование в Ива-
новской области... ребята, которые заканчивают 
наши вузы, должны иметь возможность найти инте-
ресную и достойную работу у нас в регионе».

Горькая правда:  Былая слава Иванова как студен-
ческой столицы померкла – наши соседи далеко 
впереди. В вузах региона в этом учебном году 
обучается около 28 тысяч студентов. В Ярослав-
ской – более 34 тысяч, во Владимирской – более 
32. Необходимо сделать развитие высшей школы 
региона приоритетной задачей. А этого пока нет.

Партия нереальных дел
Какими бы скромными ни были успехи наших 

чиновников, к ним, к успехам, всё равно пытаются 
прильнуть депутаты местной партии власти. 

Возьмем, например, отчёт о деятельности Иванов-
ского регионального отделения «Единой России» за 
2022 год. Партия власти почему-то ставит себе в за-
слугу строительство 98 фельдшерско-акушерских 
пунктов, а также ремонт районных больниц и поли-
клиник! От скромности точно не помрут приписы-
вая себе чужие заслуги.

Ведь не единороссы же лично строят дороги 
и ремонтируют спортзалы в школах! Да и деньги на 
это идут не из пухлых карманов местных депутатов 
партии власти, а из бюджетов – регионального или 
муниципальных. Деньги в казне откуда берутся? 
Правильно, из наших с вами карманов, из на-
ших с вами зарплат. 

Подводя итог, можно говорить об упадке 
и деградации партии власти в регионе. Она 

дискредитировала себя результатами деятель-
ности за эти 23 года и должна сделать соответ-
ствующие выводы. Пора начать признавать ошибки 
и давать другим возможность их исправлять! – 
считает Председатель Совета регионального отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Ивановской области Павел ПОПОВ

Лучший показатель работы 
местных властей – высокие 
зарплаты учителей, рабочих, 
врачей или библиотекарей. 
Если чиновники действитель-
но работают не покладая рук, 
во дворах – чисто, на тротуа-
рах пешеходы не ломают ноги 
и каблуки, а автомобилисты не 
меняют подвески дважды за 
сезон. Но в Ивановской обла-
сти уже давным-давно что-то 
пошло не так и отчёты местных 
бюрократов слишком оторваны 
от реального положения дел. 

С 2000 года население региона 
уменьшилось 

с 1 млн 179 тыс. 
до 914 493 человек. 
 

Трудоспособное население уезжа-
ет, пожилое – вымирает. Уменьшается 
количество браков, растет количество 
разводов, снижается рождаемость и по-
вышается смертность. 

Ситуацию могла бы исправить взве-
шенная, разумная демографическая по-
литика в Ивановской области. Но её нет. 
Зато есть армия чиновников, которая 
любит добавлять ложку дутого оптимиз-
ма в бочку горькой правды. 

Вот, например, 25 мая губернатор 
Ивановской области Станислав Воскре-
сенский на расширенном заседании Ива-
новской областной Думы наконец-таки 
выступил с отчетом о деятельности 
правительства региона за прошлый год. 

На первый взгляд, отчёт как отчёт, 
но есть детали, которые не могут 

не возмущать…

То есть нас стало 
меньше почти на 20%!

О зарплатах

Благой отчёт правительства:  «Мы вместе 
фактически смогли заложить фундамент нашего 
будущего развития региона. Но в части доходов 
людей трудное наследство прошлого мы пока не 
преодолели – люди пока в основном живут труд-
но, и доходы точно могут и должны быть выше».

Горькая правда:  Наши люди уже давно живут 
труднее некуда! Не зря ведь, по данным рейтин-
говых агентств, Ивановская область находится 
в числе аутсайдеров по уровню зарплат. Време-
ни, чтобы исправить ситуацию, у местных властей 
было – хоть отбавляй. А мы, оказывается, всё ещё 
«фундаменты» закладываем. 

О сельском хозяйстве

Благой отчёт правительства:  «За пять лет объём 
производства продукции сельского хозяйства 
увеличился на 23% в ценах 2018 года».

Горькая правда:  Благозвучный рост в сельском 
хозяйстве на 23%, но сельское хозяйство это всего 
лишь 3% ивановского валового регионального 
продукта, поэтому существенного влияния на 
жизнь региона это не оказывает.

О преображении 
городской среды  

Благой отчёт правительства:   «Мы в це-
лом с вами эти годы занимались комфортной сре-
дой в городах... Почти в каждом муниципальном 
центре появились благоустроенные знаковые 
пространства».

Горькая правда:  Горожане не без удивления 
наблюдают, с каким размахом власти стро-
ят ту самую комфортную городскую среду. 
Например, возвели вышку в Тейково за де-
вять миллионов рублей. Правда, пляжа там 
отродясь не было. Или взять, к примеру, «вися-
чие сады» в Вичуге за 19 миллионов – построить 
построили, а деньги на работу озеленителей не 
предусмотрели. Ещё соорудили пешеходный 
подвесной мост над газовой трубой высокого 
давления в Фурманове за 70 миллионов бюджет-
ных рублей. Вместо такого благоустройства лучше 
уж деньги врачам бы раздали! 

Эффективность работы ивановских 
властей хорошо отражают данные 
федерального РИА РЕЙТИНГА. Итак.

Рейтинг регионов по зарплатам 
в различных отраслях

место 
из 89 субъектов РФ

место 
из 89 субъектов РФ

место 
из 89 субъектов РФ

Рейтинг регионов по уровню 
зарплат в провинции

Рейтинг по доле просроченной 
населением задолженности

Ивановская 
область

Ивановская 
область

Ивановская 
область83 77 69
Соседние регионы заняли в этом списке следу-
ющие позиции: Владимирская – 44, Нижегород-
ская – 23, Ярославская – 54, Костромская – 32.

Наши соседи смотрятся куда лучше:  
Владимирская область – на 67, Нижегородская – на 
32, Ярославская – на 55, Костромская – на 58. 

Соседние регионы заняли в списке следующие 
позиции: Владимирская – 46, Нижегородская – 39, 
Ярославская – 48, Костромская – 62. 
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Чиновники, где 
реальные дела

Если чиновники не представляют, 
чем заняться, ивановские социали-
сты готовы им помочь. Члены Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ хорошо знают болевые 
точки нашего региона.

Надо заниматься реальными проблемами, 
а не писать благостные отчёты. 

Доступная среда 
должна быть… 
по-настоящему 
доступной! 
Член Совета и Бюро 
регионального 
отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Иванов-
ской области

 
Как пешеход со стажем и отец, оценивший 

во время прогулок с коляской качество местных 
пешеходных дорожек и тротуаров, скажу, что 
программа «Доступная среда» явно буксует.

Проект реализуется в нашей стране  
с 2011 года. Конечно, по сравнению с нулевыми 
годами многое изменилось в лучшую сторо-
ну – но, увы, далеко не везде! Даже в област-
ном центре, например на площади Пушкина, 
капитально отремонтированный пешеходный 
переход стыкуется с проезжей частью высокими 
бордюрами, через которые колясочникам не 
проехать.

Эту и многие другие проблемы можно 
было бы оперативно решать с помощью об-
ратной связи с городскими службами, по типу 
московской системы «Активный граж-
данин». Каждый обладатель мобильного 
телефона может сделать фото, отправить 
его на горячую линию коммунальщи-
ков. Такая форма работы с горожанами 
заставит городскую власть действовать 
более ответственно. 

Нужен конструктивный 
диалог власти 
и народа!

Нужно выстраивать 
эффективно 
работающую 
систему

?

Михаил ДОРОФЕЕВ

Павел ПОПОВ

Член Бюро Совета 
регионального 
отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, депутат 
Ивановской го-
родской Думы 

Как депутат я неоднократно предлагал ввести пар-
ламентский час – по аналогии с Федеральным Собра-
нием РФ. Проводили бы его раз в месяц, глава города 
отчитывался бы о своей работе перед парламентария-
ми. А сейчас по уставу Думы у главы города отчёт перед 
депутатами один раз в год. Но и этого не происходит!  

Администрация города должна отчитываться об 
исполнении принятых Думой законов, о практических 
мероприятиях, имеющих большое значение для жите-
лей города Иваново. 

Бюджет города за время работы нынешнего гла-
вы администрации увеличился на 35% – с 7 до 
11 миллиардов рублей, бюджет Ивановской области, 
в свою очередь, составляет 64 миллиарда рублей. При 
этом неисполнение бюджета города ежегодно составляет 
порядка 500 миллионов. Имущество Иванова оценивает-
ся в 11 миллиардов рублей, а эффективность его исполь-
зования – всего лишь 2%. Кто захочет отчитываться при 
такой финансовой политике?
В чём причина такой неэффективной работы 
адми нистрации Иваново? 

Это и кадровая политика – от нынешнего главы ушли 
многие профессионалы, а их место заняли послушные 
исполнители. Это и тренд на продажу эффективного 
городского имущества – перешли в частные руки элек-
трические, водо- и теплопроводные сети, гостиницы, 
которые теперь приносят доход частным инвесторам. 
Все имеющиеся в городе муниципальные унитарные 
предприятия (МУПы) – убыточны. 

Можно ещё перечислить большое количество упуще-
ний в работе городской администрации – уборка снега, 
эксплуатация ливневок, ситуация с вывозом ТБО, со-
держание контейнерных площадок. Понятно, что одним 
отчётом городской власти всех проблем не решить, но 
диалог мог бы помочь выстроить эффективную систему 
выработки действенных мер.  

Председатель Совета 
регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Ивановской области 

Считаю, что 
на сегодняшний 
день у власти – об-
ластной, городской 
и муниципаль-
ной – в Ивановской 
области особых 
достижений нет. Вероятно, отчитываться просто не 
о чем. Зато есть много антидостижений.

 Если рассматривать период с 2000 года, когда 
партия власти встала у руля региона, можно от-
метить разве что улучшение качества дорог – за 
федеральные деньги. Область же за это время не 
научилась выпускать никакой новой продукции, не 
достигла культурного и социального подъёма. Зато 
количество больниц, школ и детских садов сокра-
тилось значительно.

Особая боль – конечно, закрытие многих заво-
дов и фабрик. В городе, когда-то известном как 
текстильная столица страны, почти не осталось 
предприятий, выпускающих ткань. Мелкие швейные 
производства ещё функционируют, но ткань они 
перешивают уже чужую. Не стало в регионе средне-
го и тяжелого станкостроения – нет ни технологий, 
ни специалистов. 

Количество реализующихся в Ивановской обла-
сти инвестиционных проектов ничтожно мало. Это 
в том числе «заслуга» предыдущих губернаторов. 
Один из основных антирекордов, о котором стоит 
говорить особо, – демографическая ситуация в ре-
гионе. С 2000 года население области уменьшилось 
более чем на 20%.  

Леонид ДЕНИСОВ

Но ситуация в нашем регионе может быть совершенно 
иной. Если власть перестанет быть оторванной от народа 
и начнет прислушиваться к мнению жителей. Нужен кон-
структивный диалог через избранных в честной полити-
ческой борьбе представителей политических партий.  
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Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Его друг 
и соратник 
Александр Шубин 
погиб на месте. Политик вы-
жил, действительно, чудом.

Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА
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вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
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Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
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ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ
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ВСТРЕЧАЛИ 
КАК ГЕРОЯ. 
СВОЕГО. 
РОДНОГО

– Руслан Владимирович, для многих 
ваше решение отправиться в зону СВО было 
неожиданным. Почему так вдруг?

– Это решение пришло ко мне не сразу. После 
объявления частичной мобилизации я понял, что 
партийная работа, конечно, важна, но на передовой 
я нужнее. 

– Насколько лично для вас было внезапным  
решение Верховного Главнокомандующего  
о начале СВО? 

– К тому моменту в воздухе, конечно, уже чувство-
валось приближение какого-то глобального события – 
это было видно и по заявлениям наших дипломатов, 
и по количеству визитов западных лидеров в Москву. 
Мы давали однозначные сигналы о том, что готовы 
разграничить сферы безопасности в Европе. А нас 
восемь лет кормили обещаниями – давайте ещё пого-
ворим, ещё подумаем. И в какой-то момент терпение 
России должно было лопнуть. 

– Бойцы, которые возвращаются с передовой, 
подтверждают, что решение начать спецоперацию, 
сработать на упреждение, было верным. Вы согласны 
с этим?  

– День, два или неделя – не могу сказать. Но то, что 
украинские войска готовы были напасть в самое бли-
жайшее время, – однозначно. Они восемь лет к этому 
готовились.

– В начале 90-х годов вы участвовали в спец-
операциях по обеспечению безопасности в Абхазии, 
в Ферганской долине, Кабардино-Балкарии, Северной 
Осетии, Ингушетии и были отмечены орденом «За 
личное мужество». Насколько трудно было после 
стольких лет на гражданке снова вернуться на пере-
довую? 

– Многое, конечно, изменилось с тех 
пор – техника, технологии, вооружение. 
Я каждый день учусь, в том числе у более 
молодых ребят. И это нормально. Конечно, 
тот опыт, который я приобрел в горячих 
точках, нам тоже пригождается. 

– Вы родом из Северодо-
нецка нынешней Луганской 
Народной Республики. То есть 
для вас СВО и борьба с на-
цистами – история личная, 
личная трагедия? 

– Это трагедия и для меня, и для моих родителей, 
и для моих дедов. На Донбассе у меня, можно сказать, 
повсюду могилы близких и дальних родственников. 
Поэтому спокойно смотреть, как с 2014 года укра-
инские националисты забрасывают ракетами жите-
лей ЛНР и ДНР, я не мог. Все эти годы наша партия 
собирала тонны гуманитарной помощи, доставляла их 
мирным гражданам и ополченцам. Эту работу сейчас 
продолжают мои коллеги по партии. А я решил взять 
в руки оружие. 

– Не могу не спросить. По вашим ощущениям, 
когда закончится спецоперация? 

– Скажу так. После того как в следующем году 
будет переизбран Владимир Путин, Украину заставят 
сесть за стол переговоров. Это моё убеждение. 

– На фронт отправляют не только коптеры или 
буржуйки. Тысячи школьников пишут письма, рисуют 
картинки, бабушки из деревень присылают носки и ва-
режки. Насколько эти подарки мотивируют бойцов? 

– Для ребят это очень важно, конечно. Мы получа-
ем и письма, и рисунки, и маленькие посылочки из 
монастырей, это очень трогательно – понимать, что 
тебя поддерживают. Когда бойцы читают послания 
от незнакомых людей: «Возвращайся живым, мы за 
тебя молимся», это реально трогает до слёз и очень 
помогает в бою. 

– На Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
много говорилось о том, что на сентябрьских выбо-
рах социалисты выдвинут кандидатов – участников 
СВО. Но как боевой опыт поможет им решать про-
блемы ЖКХ и смогут ли они разобраться, например, 
в особенностях межбюджетных отношений? 

– Депутатами не рождаются, а становятся. 
Главное, что будет отличать этих депутатов, – 
обостренное чувство справедливости! 
Они не за то сейчас сражаются, чтобы чиновники 
продолжали воровать и перекачивать деньги из 

кошельков пенсионеров в зарубежные офшоры. 
Это очень мотивированные и честные люди. И они 
точно наведут порядок – хоть в городской комму-

налке, хоть в региональном здраво-
охранении. Слово офицера. 
– Спасибо за интервью 
и берегите себя. 

И КОПТЕРЫ, И ГУМАНИТАРКА
Во время (а некоторые – и вместо) обеда 

делегаты съезда окружили вереницу авто-
мобилей, стоящих на улице. Водители явно 
переживали – им предстоял долгий путь. Но 
куда? Маршрут раскрыл Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.  

Мы отправляем очередной гуманитар-
ный конвой на освобожденные терри-
тории и «за ленточку». Мы это делали 

с 2014 года и будем делать дальше, – заявил 
лидер российских социалистов.

Продукты, медикамен-
ты, одежда, бытовая химия, 

средства личной гигиены, ква-
дрокоптеры и другие спецсред-

ства для участников специальной 
военной операции были закуплены за счёт 
личных средств депутатов-справедливороссов 
со всей страны.

Кроме того, в новые регионы отправились 
два автомобиля «ГАЗ Соболь» – в отделения 
СРЗП в Херсонской и Запорожской областях. 

В СУХОМ ОСТАТКЕ
Из ожидаемых, но крайне важных итогов 

съезда можно выделить следующие: 

По итогам тайного голосования 
председателем Партии был переизбран 
Сергей Миронов, а посты сопредседателей 
сохранили Геннадий Семигин 
и Захар Прилепин. 
Делегаты съезда единодушно приняли 
предложение Сергея Миронова поддер-
жать на выборах 2024 года кандидатуру 
Владимира Путина. Почему? 

Сергей МИРОНОВ   Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

В своих решениях Президент опи-
рается в том числе на предложения 
нашей партии. Скоро 2024 год, будут 

президентские выборы. С одной стороны, мы 
понимаем, что когда идут боевые действия, 
может быть и не до выборов. Но я абсолютно 
убежден, что всенародная поддержка нашего 
Президента и Верховного Главнокомандующего 
во время боевых действий очень нужна.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Машины 
были забиты 
под завязку: 

12 тонн 
гуманитарного 

груза – не коробок 
спичек. 

Одним из самых желанных и долгожданных гостей 
съезда был Руслан Татаринов – давний соратник 
Сергея Миронова. 
Осенью прошлого года он сложил с себя полномочия ру-

ководителя аппарата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме и ушел добровольцем на фронт. 

Три последних месяца, признался Руслан Татаринов, он 
был без связи с родными и близкими: «за ленточкой» – 
никаких мобильников! Но после окончания длительной 
командировки ему всё-таки дали увольнительную. Бук-
вально на несколько часов, чтобы выступить на съезде. 
Потом снова – на передовую. Однако нам удалось за-
дать несколько вопросов партийцу, которому на съезде 
аплодировали стоя.

РЕШИЛИ. СДЕЛАЛИ
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НАБОЛЕЛО

 Впрочем, сдаваться  
 Александр Ракушев  
 не собирается. 

Кто наведёт 
порядок 

в военном 
городке

Тейкова?
Чья это улица, 
чей этот дом

Микрорайон Красные Сосенки полу-
чил своё название в честь красивейшего 
соснового бора – его видно практически из 
любого окна. Однако романтическое назва-
ние резко контрастирует с прозой жизни: 
разбитые дороги, высокая плата за услуги 
ЖКХ, претензии к качеству воды. И ре-
шение этих проблем откладывается 
из года в год. Причина – не на-
лажено четкое взаимодействие 
между Минобороны и муници-
палитетом.

Сосенские чиновники каж-
дый день выслушивают спра-
ведливые претензии жителей, 
но кардинально исправить ситу-
ацию не могут – хотя бы потому, 
что жилой фонд Красных Сосе-
нок – это федеральное имущество.

Пригородные пейзажи
Зимой – в нечищенной ледяной корке, весной 

и осенью – в грязи, летом – в зияющих ямах. Так 
выглядят дороги и тротуары Кохмы. Если доба-

вить сюда переполненные мусором контейнерные площадки, 
то пейзаж и вовсе вырисовывается печальный. Депутат 
Городской Думы городского округа Кохма и член Совета 
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ивановской области Александр 
Морозов считает, что ситуацию может исправить народ-
ный контроль – всевидящий и беспощадный!

Проблемы благоустройства для Кохмы уже пре-
вратились в традиционные, но это не значит, 
что их нельзя искоренить, – считает он. – 

Нужно отрабатывать каждое обращение граждан, 
проводить ежеквартальный депутатский монито-
ринг с участием представителей мэрии.

По фактам выявленных нарушений следует 
формировать и направлять заявки на текущий и ка-
питальный ремонт дорожного покрытия, создать 
реестр площадок под твёрдые бытовые отходы 
и контролировать их содержание соответствующи-
ми организациями.

Сосенки – Красные, 
С начала проведения специальной военной опера-
ции семьям защитников Отечества уделяется особое 
внимание. Но до микрорайона Красные Сосенки, 
большинство населения которого составляют военнос-
лужащие дивизии РВСН, у властей руки почему-то ни-
как не дойдут. Решить проблемы местных жителей не 
может ни муниципалитет, ни Министерство обороны.  

А проблем этих накопилось – вагон 
и маленькая тележка.

а проблемы – ужасные!

Александр Морозов

 Александр Ракушев 

Александр Ракушев,  депутат 
городской Думы ГО Тейково и се-
кретарь Бюро Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ивановской 
области, уже не первый год пытается 
достучаться до представителей регио-
нальной и федеральной власти.

– Вот, например, кон-
кретная проблема: 

жители Красных 
Сосенок жалуют-
ся на несоразмер-
ные полученным 
услугам счета за 
отопление. Реше-
ние вопроса – это 
установка прибо-

ров учёта тепловой 
энергии в домах. Но 

у муниципалитета на 

Благодаря усилиям фрак-
ции политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в Ивановской 
областной Думе есть перспектива ре-
шения проблемы с оплатой отопления. 
Это установка в домах приборов учёта 
для общего мониторинга, – объясняет 
справедливоросс Александр Ракушев. – 
С бурением скважин для воды вопрос 
более сложный. Придется обращаться 
с просьбами в Москву и привлекать на-
ших федеральных коллег. Ведь фракция 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
в Госдуме – третья по численности. Но 
военнослужащих и их семьи мы в беде не 
оставим точно!

Мы регулярно 
обращаемся во всевоз-

можные инстанции – от 
правительства Иванов-

ской области до непосред-
ственно Министерства 
обороны, – рассказывает 

депутат-социалист 
Александр Ракушев 

это денег нет, а Мини-
стерство обороны, за 
которым закреплен 
основной жилой фонд, 
в этом, похоже, не заинтересо-
вано. Платить в итоге прихо-
дится жителям. 

Другая ситуация – в Тейко-
ве не хватает открытых источ-
ников воды для нужд города, 
в том числе и для Красных 
Сосенок. Необходимо бурить 
дополнительные скважины, 
но земли также принадле-
жат Министерству обороны. 
Мэрия даже не может заказать 
разработку проектно-сметной 
документации на строитель-
ство водопровода, ведь это 
будет нецелевое использова-
ние средств, что запрещено 
законом.

Решать по справедливости

Кохма: город-спутник или задворки 
областного центра?

Кохма – вроде как отдельный 
населенный пункт, но по мере 
развития столицы региона 
фактически начинает превра-
щаться в её город-спутник. 
Через Кохму проходит дорога, 
которая связывает област-
ной центр с Шуей, Пале-
хом и Южей, – эта артерия 
выходит на важнейшие 
направления – Владимирское 
и Нижегородское. Но этот го-
род областного подчинения 
почему-то напоминает не-
приглядные задворки Ива-
нова – стоит только свернуть 
с современной центральной 
дороги на внутрикварталь-
ные проезды.

Персональная ответственность
Депутат-социалист Александр Морозов уверен: чем мень-

ше территория муниципалитета, тем у́же круг ответственных 
лиц за его благоустройство – и тем выше шансы добиться 
благоустройства! Например, этой весной многие городские 

пятиэтажки буквально заливало талыми водами, дре-
нажные системы на крышах не справлялись. Пришлось 
подключаться местному отделению Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

В рамках депутатского надзора я вёл 
работу с управляющими компаниями этих 
домов, – рассказывает справедливоросс. – 

Главной целью было не только устранение 
протечек, но и получение компенсаций за 
поврежденное имущество. И нам удалось 
помочь многим пострадавшим собствен-
никам жилья.  

Подобный подход к работе считаю 
правильным для каждого муниципаль-
ного депутата. Думаю, что активная 
позиция жителей нашего города 
поможет Кохме стать по-настоящему 
комфортным для жизни городом.
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Проголосовали 
В конце апреля наша областная Дума сразу 
в двух чтениях приняла закон под скучным 
названием «О внесении изменений в законы 
Ивановской области о выборах, референдумах 
и избирательных комиссиях». Лидер Ре-
гионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ивановской области 
Павел Попов считает, что этот документ выго-
ден только партии власти, реальный уровень 
поддержки которой стабильно идет ко дну. 

Выборные новации
Формально изменения на региональном уровне 

обусловлены законодательством федеральным. Од-
нако, по стечению обстоятельств, эти «формальные» 
новации предоставляют слишком широкое поле 
для использования пресловутого 
административного ресурса.

Лидер Регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Иванов-
ской области Павел ПОПОВ 

Конец демокра-
тии не за горами. 
Областной закон 

о выборах принят с боль-
шими процедурными нарушениями. Вопрос сложный 
и нужный, но рассматривался почему-то в спешке. 
Внесённые на пленарном заседании предложения 
не рассмотрели. Из четырёх партий, представлен-
ных в областном парламенте, три проголосовали 
категорически против. Но единороссы большин-
ством продавили решение, проигнорировав логику, 
не рассмотрев поправки оппозиции. Большой вопрос, 
пройдут ли предстоящие выборы в Ивановской обла-
сти демократически.

Новый закон ликвидирует муниципальные 
избирательные комиссии, передав их полномочия 
территориальным. Закреплена также норма дистан-
ционного волеизъявления избирателей.

Передел территорий
Новый созыв Ивановской областной Думы 

будет состоять из 30 депутатов, 20 из которых 
избираются по одномандатным округам, а 10 – по 
единому округу. Изменено деление списка кандида-
тов, выдвигаемых избирательными объединениями: 
исключена общеобластная часть списка, определено 
количество региональных групп. 

Если проще – оппозиционным партиям 
и кандидатам будет намного сложнее 
избраться в региональный парламент.

Например, Кинешма теперь разделена на два 
избирательных округа, а Иваново будет состоять из 
десяти, в состав которых впервые войдут населен-
ные пункты Ивановского района.

Депутат Ивановской городской Думы, член Бюро 
Совета Ивановского РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Леонид ДЕНИСОВ

Когда «Единая Россия» то меняет принци-
пы формирования избирательных участков, 
то вносит коррективы в законодатель-

ство по количеству депутатов, пользуясь сво-
им административным ресурсом и монопольным по-
ложением, возникает закономерный вопрос: зачем? 
Ответ однозначный – для того, чтобы эти выборы 
выиграть. Не для людей, а вопреки их интересам. 
Делают новое деление избирательных округов, так 
называемую лепестковую нарезку – объединяют 
город и район. Совершенно разные агломерации – 
совершенно разные интересы жителей. 

Секретарь Бюро Совета Ивановского  
РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
депутат городской Думы городского округа Тейково  
Александр РАКУШЕВ

 Представителям оппозиционных 
парламентских партий 

закрывают путь в политику. 
Зато у партии власти расширяются возможно-
сти для продвижения в Думу удобных кандидатов. 
Мы проходили этот путь в начале двухтысячных, 
когда коммерсанты пришли во власть как на феде-
ральном, так и на муниципальном уровне, просто 
купив себе депутатские места.  

Заместитель Председателя Ивановского 
РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Михаил КРАЙНОВ

Отдельно взятые законодательные ново-
введения, может, не столь плохи на первый 

взгляд, если бы не административный ресурс пра-
вящей власти, позволяющий заниматься фальсифи-
кациями. 

Печально, но Ивановская область – 
в лидерах по количеству фальсификаций 
на выборах российского масштаба, и год 
от года статистика ухудшается. 

Сейчас сложно загадывать, каким будет итог сен-
тябрьских выборов в Ивановскую областную Думу, 
нам предстоит большая работа. Ивановское РО 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ обяза-
тельно будет участвовать в этой избирательной 
кампании и настроено только на победу.

Гуманитарка в зону СВО 
Ещё одна, но не последняя!
Ивановские социалисты отвезли очередную 
партию гуманитарной помощи нашим 
бойцам на фронте.

В Луганскую Народную Республику отпра-
вили аппаратуру, продукты, одежду, обувь, 
бытовую химию и постельные принад-
лежности – всё, что так необходимо 
защитникам в повседневной жизни. 

Огромную помощь справедливо-
россам оказала ветеранская орга-
низация 98-й воздушно-десантной 
дивизии. Акция начиналась как ис-
ключительно партийный проект, но 
он быстро стал поистине народным – 
идею подхватили целые предприятия 
и сотни обычных жителей области.  

 Тяжело было ехать ночью по тёмному Луган-
ску, – вспоминает Павел Попов. – Город ме-

стами разрушен и безлюден, но скоро и там загорятся 
огни новостроек, будем поднимать его всей страной! 
Мне понравился настрой наших ребят – осознанность, 

уверенность в правоте своих действий, реши-
мость пройти этот путь до конца. Они го-

ворят: «Мы пришли сюда, чтобы победить, 
и других вариантов нет!»

В числе прочего лидер иванов-
ских социалистов передал нашим 
бойцам детские письма с рисунками. 
Для военнослужащих эти послания 

очень важны – их обязательно читают 
всем подразделением, развешивают 

на стенах в землянках и в качестве обе-
рега идут с ними бой. 

Наши военнослужащие-земляки 
передают слова благодарности 

всем, кто занимался сбором и отправкой 
гуманитарки. А мы к ним ещё не раз вер-
немся. Ведь Победа – наше общее дело! – 
считает Павел Попов. 

Сопрово-
ждал груз лидер 

Регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

в Ивановской области Павел 
Попов – он лично отправился 

в Луганск, чтобы поддер-
жать несущих там служ-

бу земляков

павел попов

или На кого будет работать новый закон о выборах
конец демократииза ?
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НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

По горизонтали: Эффект.  Гевея.  Дети.  Верка.  Прораб.  Манат.  Йод.  Судоку.  Оброк.  Сосиска.  Архип.  Тост.  Инам.  Зазор.  Желоб.  Будущее.  Офис.  Неряха.  Бас.  Кропило.  Ротару.  Лясы.  Кинжал.  Линия.  Олеся.  Драчун.  Обь.  Кули.  Тавро.  Снос.  Фото.  
Миро.  Танго.  Лак.  Вердикт.  Ость.  Россия.  Кюре.  Орск.  Хаус.  Ост.  Смутьян.  Тара.  Заявка. По вертикали: Мука.  Озеро.  Флокс.  Театр.  Икона.  Овес.  Класс.  Беркут.  Буки.  Руина.  Роу.  Даная.  Вид.  Тело.  Жар.  Инь.  Камбала.  Отк.  Тимур.  Яло.  Атон.  Ход.  
Ганди.  Убыль.  Гост.  Пуща.  Соска.  Вето.  Есенин.  Бизе.  Ольха.  Явор.  Клякса.  Обзор.  Круз.  Юрок.  Обол.  Оса.  Троп.  Лиф.  Кайло.  Филе.  Овсов.  Спил.  Сет.  Иск.  Редут.  Соня.  Опята.  

НАШЕ СОБАЧЬЕ ДЕЛО
Тема бродячих и агрессивных 
животных – снова на слуху. Госдума 
уже приняла новые штрафы для 
собачников и нерадивых чинов-
ников. В Кодексе об администра-
тивных правонарушениях теперь 
прописаны следующие штрафы: 
за ущерб здоровью или имуще-
ству, причиненный животным, его 
хозяину придется отдать от 10 до 
30 тысяч рублей, должностным ли-
цам – от 50 до 100 тысяч, юридиче-
ским – от 100 до 200 тысяч рублей.

Если чиновники будут понимать, что их могут 
посадить, что даже за легкий укус они будут 
платить большие штрафы и компенсации 

гражданам, тут же найдут средства и силы на циви-
лизованное решение проблемы, – уверен лидер россий-
ских социалистов Сергей Миронов. 

Также депутаты нижней палаты российского парламен-
та обсуждают очередные поправки в скандальный Закон 
об ответственном обращении с животными. Напом-
ним, документ, который запрещает отстреливать 
и усыплять бродяжек направо и налево, был принят 
ещё в конце 2018 года. Но с тех пор трагедий 
с участием агрессивных животных меньше 
не стало. Например, в Оренбурге этой весной 
стая бешеных псов насмерть загрызла мальчика. 

Эти ЧП – страшные трагедии. После гибели ребёнка 
власти Оренбурга заявили, что агрессивных собак, на 

которых и до трагедии неоднократно жаловались жители, 
«биркуют» и возвращают на те же улицы, якобы к этому их 
обязывает несовершенный закон. Это значит, что чиновники 
как не собирались, так и не собираются этот закон выполнять. 
Закон об ответственном обращении с животными запреща-
ет возвращать агрессивных особей на улицы, – говорит лидер 
российских социалистов Сергей Миронов. 

 Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ считает, что  
 поправки в Закон об ответственном обращении с животными не  
 нужны!  Они лишь развяжут руки региональным властям и узако-
нят массовые расправы над беззащитными животными. Принцип 

«отлов – стерилизация – вакцинация» реально работает. Но толь-
ко там, где чиновники пытаются решать проблему, а подрядчи-
ки – не воруют миллионы рублей на строительстве приютов. 

Поможет ли ужесточение штрафов 
решить проблему бездомных животных 
в нашей стране? Чтобы высказать своё 
мнение, отсканируйте QR-код камерой 
своего телефона и перейдите по ссылке. И
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